
Hygiene-Regeln – leichte Sprache 
Die Vesperkirche gibt Essen und Getränke aus. 🍽🍽☕ 
Dabei gelten feste Hygiene-Regeln. 
Die Bereichsleitungen sind dafür verantwortlich. 

 

Wer darf nicht mit Lebensmitteln arbeiten ? ���� 
Nicht arbeiten bei: 

● Durchfall 

● Erbrechen 🤢🤢 

● Fieber 🤒🤒 

● Gelber Haut oder gelben Augen 

● Offenen oder entzündeten Wunden 🩹🩹 

Kranke Personen bleiben zu Hause 🏠🏠  
 

Kleidung & Hygiene���� 
● Saubere Kleidung 

● Schürze der Vesperkirche      – nicht mit Schürze aus der Kirche gehen ❌ 

● Haare zusammenbinden - kurze, saubere Fingernägel 

● Kein Schmuck an Händen oder Armen 💍💍❌ 

● Nur die Helfertoilette benutzen 🚻🚻 

 

Händehygiene ������� 
Hände waschen und desinfizieren: 

● Vor Arbeitsbeginn 

● Nach der Toilette 🚻🚻 

● Nach dem Naseputzen oder Husten 🤧🤧 

● Nach Pausen oder Rauchen 

Womit? 
● Warmes Wasser 🚿🚿 

● Flüssigseife 

● Papierhandtücher 

● Händedesinfektionsmittel 

Umgang mit Lebensmitteln ������ 
● Nur geschulte Personen arbeiten mit Lebensmitteln 👩👩👩👩👩👨👨👨👨👨 



● Hände waschen und desinfizieren 🧼🧼 

● Möbel und Geräte sind immer sauber 

● Joghurt und Lebensmittel aus Milch - Temperatur unter 7 °C 🌡🌡 

● Wurst - Temperatur unter 5 °C 🌡🌡 

● Lebensmittel bleiben möglichst kurz außerhalb der Kühlung ❄ 

● Belegte Brote stehen höchstens 30 Minuten ⏱ 

● Alte Lebensmittel zuerst verwenden 

 

Ausgabe der Speisen ���� 
● Keine Selbstbedienung ✋❌ 

● Speisen stehen hinter einem Spuckschutz 

● Speisen nicht mit bloßen Händen anfassen ✋❌ 

● Ausgegebene Speisen nicht zurücknehmen 

● Reste entsorgen 🗑🗑 

 

Getränke und Kaffee ������������ 
● Getränke und Leergut getrennt lagern 

● Getränke werden am Tisch in Gläser ausgeschenkt 

● Kaffee wird frisch in Tassen ausgeschenkt ☕ 

 

Reinigung ������������� 
● Arbeitsflächen und Geräte vor dem Benutzen reinigen und desinfizieren 

● Arbeitsflächen und Geräte nach dem Benutzen reinigen und desinfizieren 

● Arbeitsflächen bei Bedarf reinigen 

● Abspülen mit warmem Wasser im 1. Waschbecken 

● Nachspülen mit kaltem Wasser in 2. Waschbecken 

● Sauberes und schmutziges Geschirr trennen 

● Müll regelmäßig entsorgen 🗑🗑 

● Toiletten wird täglich gereinigt 🚻🚻 

 
 

Danke für eure Mithilfe! 
Sauberkeit schützt unsere Gäste ���� 
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